

# Die letzten News

## Neuer Vorstand gewählt

17.01.2015 16:03 von Klaus-Peter Fitzner

Am 16.01.2015 wurde im Hotel Aragon in Ahrensfelde der neue Vorstand des Landesverbandes Berlin-Brandenburg der Interessengemeinschaft Zugpferde gewählt. Alle Mitglieder des Vorstandes sind schon auf der Seite "Verein" - "Vorstand" eingetragen. Die fehlenden Daten werden bald ergänzt. Sobald das Protokoll der Mitgliederversammlung fertig ist, wird es allen Mitgliedern zur Verfügung gestellt. Es waren 20 Mitglieder und 6 Gäste anwesend. Das ist die größte Teilnehmerzahl in der Geschichte unseres Landesverbandes. Der neue Vorstand dankt allen für die rege Teilnahme und wünscht allen Mitgliedern des Landesverbandes viel Erfolg bei der Arbeit mit ihren Pferden und viel Gesundheit.

[Zur Newsübersicht](#)